



BOLETÍN ELECTRUM EXTRA

07 DE ENERO 2021

Con mucho pesar, informamos el fallecimiento del ilustre numismático argentino y ex vicepresidente de nuestra Federación

Dr. Fernando Chao (h)



Entusiasta coleccionista y apasionado investigador, desde su Rosario natal cultivó el amor por la numismática argentina, en la que se destacó en una amplísima variedad de temas, que van desde la identificación de variantes de la amonedación nacional (como la ahora clásica variante de canto de los argentinos de oro) hasta su exhaustiva investigación sobre un tema interesante y poco estudiado como las medallas españolas de reconocimiento a los indígenas de América, por solo mencionar algunos ejemplos.

También se destacó en el estudio del papel moneda, en el que su gran libro "Bancos Emisores de Rosario", no solo se convirtió en la obra de referencia sobre el tema, sino en el modelo y punto de partida de investigaciones similares sobre otras entidades emisoras de billetes de nuestro país durante el siglo XIX.

La vida institucional no le fue ajena. Socio y directivo desde su juventud del Círculo Numismático de Rosario, del que también fue presidente, fue miembro de diversas instituciones numismáticas y culturales de nuestro país. Vicepresidente de la FENyMA en 2007-2009 y 2011-2013, integró el núcleo inicial de entusiastas que en 2017 fundó el Instituto Federal de Investigadores Numismáticos de la República Argentina. Su vocación por la investigación histórica fue reconocida en 2011 al ser designado Académico Correspondiente de la prestigiosa Academia Nacional de la Historia.

Aunque con la convicción de que su legado nos acompañará y nos inspirará a continuarlo, es inevitable que nos embargue la tristeza por la pérdida que representa para la numismática argentina. Rogamos por el eterno descanso de su alma y el consuelo de sus familiares y amigos.

Consejo Directivo FENyMA